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Änderungs-/Ergänzungsantrag zum Antrag 24/036 der FW zum Thema 
Nachtfahrverbot für Mähroboter zur Kreistagssitzung am 20.11.24

                                                                                                            

Sehr geehrter Herr Landrat, 

in Ergänzung des Antrags der FW zur Beratung eines möglichen Nachtfahrverbots für Mähroboter  
bitten wir darum, für die Debatte folgende Vertreter*innen zur Berichterstattung einzuladen bzw. 
hinzuzuziehen:

       1.   Untere Naturschutzbehörde zur Situation der Igel und weiteren betroffenen Arten

2. BUND und NABU im Kontext mit bedrohten Tierarten

3. Tierärztin Kerstin de Buhr oder andere Tierärzte mit Praxiserfahrung zu durch Mähroboter 
verletzten Igeln.

Des weiteren bitten wir seitens der Verwaltung um einen Sachstand der Erfahrungswerte von 
Kommunen/Landkreisen, die bereits ein Nachtfahrverbot für Mähroboter eingeführt haben.

Begründung:

Zur  Diskussion im RUK am 21.10.24 war weder eine Berichterstattung der unteren 
Naturschutzbehörde erfolgt noch wurden die beantragten Fachleute zu einer Stellungnahme aus 
Sicht des Tierschutzes  eingeladen. Die Debatte  zum Thema  des Antrages wurde von der 
Verwaltung und der Mehrheit der Ausschussmitglieder ausschließlich über die rechtliche 
Bewertung und die Durchsetzbarkeit eines Verbotes geführt. Dabei wurden auch auf Nachfrage 
keine Erfahrungswerte anderer Kommunen/Landkreise seitens der Verwaltung geliefert.
Gleichwohl und unabhängig von der Verbotsdebatte wurde von der Politik durchaus die 
Notwendigkeit gesehen, das Thema in der Öffentlichkeit breit zu diskutieren und die Bevölkerung 
zu sensibilisieren. Auf Grund fehlender Informationen konnte dies im Ausschuss jedoch nicht 
geleistet werden. Das soll mit diesem Ergänzungsantrag nun im Kreistag nachgeholt werden.
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